

Sitzungsvorlage Stadtrat öffentlich

am 25.09.2013

Vorlagen-Nr.: VI/089/2013

Berichterstatter: Herr Holger Göttler

Betreff: Sanierung Jugendherberge- Außenanlage

Sachverhaltsdarstellung:

Durch den Wegzug der Armen Schulschwestern aus Dinkelsbühl ist die Klosteranlage mit ihren Freiflächen verwaist und steht für eine neue Nutzung zur Disposition.

Die Jugendherberge hat nur einen kleinen Vorhof, ansonsten gibt es keine Außenanlagen. Da der Klostergarten als Freifläche erhalten werden soll, ist es möglich, hier einen Teil der Jugendherberge zur Verfügung zu stellen, ohne dass eine künftige Nutzung des Klosters dadurch groß eingeschränkt wird, da noch genügend Gartenfläche beim Kloster verbleiben wird. Mit dem neuen Eigentümer ist die langfristige Nutzung durch die Jugendherberge vertraglich abzuklären. Vorstellbar ist die Freifläche entsprechend der Anlage der Jugendherberge zur Verfügung zu stellen, in der Realität ist an der Trennlinie eine Höhendifferenz, die die beiden Bereiche deutlich voneinander abgrenzt.

In den Außenanlagen können untergebracht werden:

- Kleine Seminarräume (ehemaliger Schweinestall, evtl. auch Gewächshäuser)
- Fahrradunterstellmöglichkeiten (Schuppen an der Klostermauer)
- Grillplatz (ehemaliger Gartenpavillon)
- Kleiner Bolzplatz, Streetballplatz o.ä., Freispielgeräte

Anlage: Lageplan

Haushaltsrechtliche Vermerke:

- | | |
|---|------------------------------------|
| 1. Die Gesamtausgaben der Maßnahme/Vergabe betragen | 420.000,00 € |
| 2. Haushaltsmittel vorhanden: nein | 0,00 € bei HSt.: |
| 3. Die Ausgaben in Höhe von | 420.000,00 € werden gedeckt durch: |
| - Veranschlagung im Haushalt 2014-15 | |

Vorschlag zum Beschluss:

Mit der Umgestaltung der Freiflächen des Klosters für die Jugendherberge entsprechend der vorgestellten Planung besteht Einverständnis. Die Verwaltung wird beauftragt, das Vorhaben entscheidungsreif vorzubereiten.
